

みさきの GOOD

～自分のために みんなのために～

すばらしかった運動会

令和7年(2025年)5月27日号 文責:西

雨天のため、順延となった運動会。25日(日)に、保護者の皆様、地域の皆様のご協力をいただきながら無事に開催することができました。心より感謝申し上げます。

暑さや雨を心配しながら練習してきた徒走やリレー、表現。応援団長をはじめ5・6年生がリーダーシップを発揮した応援合戦。どの競技も、精一杯力を発揮する子どもたちの姿が圧巻でした。美咲野小学校の子どもたちのパワーと大きな可能性を感じ、感動をもらった一日でした。



今月の GOOD 🌟 ~自分のために みんなのために~

5月の学校生活の中から、子どもたちの「GOOD(いいね)」を紹介します。今月は1年生です。

運動会に向けて、学校全体で取り組んだ5月。体育や全体練習以外の学習も、落ち着いて取り組めた子どもたちでした。暑かったり、きつかったりしたときもあったと思いますが、切り替え上手な子どもたちの姿に感心しています。

この写真は5月9日の図書室での学習の様子です。1年生が、司書の田中先生の話に静かに耳を傾け、先生が示される資料にじっと見入っています。子どもたちの集中力ときらきらした目の輝きに、涙が出そうになりました。本当に純粋な「知りたい」「聞きたい」「わかりたい」という気持ちが、全員が顔を上げ、話に聞き入っている姿から伝わってきました。

さらに、図書室の机の上には、図書の本を入れるための手提げが整然と並べられていました。入学して間もない1年生ですが、学びの基盤となる学習規律(学習のルール)が大切にされていると感じた場面でした。



お願い

熱中症予防のために、帽子の着用と水筒持参を呼びかけています。ご協力よろしくお願いします。

※他にも子どもたちの学校生活の様子をHPに掲載しています。ぜひご覧ください。

HPへはこちらからどうぞ

